

El apoyo de los jóvenes a la comunidad

“Somos un país unido. El pueblo se ha levantado y los jóvenes estamos aquí para ayudar”

Eli Ferrán, estudiante de bachillerato.

El País

“Confío en que México se irá recuperando poco a poco "pero con la fuerza de los jóvenes será más rápido”

*Paola Jiménez,
El Economista*

“Este tipo de experiencias que estamos viviendo nos van a servir a futuro para saber que sí podemos unirnos, lograr mucho y hacer un equipo”

*Andrea,
Expansión*

“Vivimos escenas muy enternecedoras, de gente que quería ayudar, que deseaba hacer algo por los más afectados”

*Joel Reveles, estudiante universitario
BBC Mundo*



¡Pasa la **Voz!**
#FuerzaMéxico